

☎82-4111内線215番にお電話ください



こんなこと

■このコーナーでは、皆さんからの情報を募集しています。地区内行事、ボランティア活動などなんでもOK。総務課企画係(☎82-4111内線215)までご連絡ください。  
■この広報紙にあなたが写っていましたら、総務課企画係へご連絡ください。写真をさしあげます。



ほくわわたしの自信作

■写真左から：すずきゆうこちゃん、さいとうまなみちゃん、ふじたはるなちゃん、ありさかようくん、おかじまみちたかくん、たけだゆいちゃん  
(中央保育園・5歳児)



物価モニター  
島崎セツさん  
(和納11区・58歳)

平成五年度の物価モニターに、和納十一区の島崎さんが委嘱されました。物価モニターは、生活関連物資の物価動向や物価行政等に対する意見などを回答いただき、今後の物価行政の推進に役立てるようモニター制度です。皆さんもモニター活動にご協力をお願いします。



県政モニター  
成田智子さん  
(横曾根・30歳)

このほど、平成五年度の県政モニターに横曾根の成田さんが選ばれました。県政モニターは、広く県政に対する意見、要望などを知事との対談をはじめアンケートなどで直接聞こうという制度で、県内では百五十人のモニターが選ばれています。ことし一年間宜しくお願いします。

## 物価モニターに島崎さんを委嘱



**悲惨な交通事故防止を願い街頭指導を実施**  
悲惨な交通事故を減らそう」と  
先月の六日、九日、十五日の三日間  
村内16か所で春の全国交通安全運動  
街頭指導が行われ、道行くドライバ  
ーや歩行者たちに交通安全を呼びか  
けました。



新交通指導員  
大関信夫さん

毎年春の交通安全運動の一環として  
行われているもので、当日の街頭指  
導には村駐在さんをはじめ交通指  
導員、交通安全対策協議会、交通  
安全協会などの関係者が参加。村  
内16か所の交通量の多い交差点に  
分れて、朝の通勤、通学者らの交  
通指導や事故防止に努めました。  
ところで、村内には二名の交通  
指導員がありますが、伊藤文一指  
導員の勇退に伴い、四月一日から  
和納八区の大関信夫さんが新しく  
交通指導員に委嘱されました。こ  
れからは、もう一人の交通指導員  
の中村栄一さんとともに、朝・夕  
の交通指導を行いますので、よろ  
しくご協力をお願いします。

このほど、平成五年度の県政モニターに横曾根の成田さんは選ばれました。県政モニターは、広く県政に対する意見、要望などを知事との対談をはじめアンケートなどで直接聞こうという制度で、県内では百五十人のモニターが選ばれています。ことし一年間宜しくお願いします。

## 県政モニターには横曾根の成田さん

公正・中立な立場で  
苦情や要望を速やかに解決



行政相談委員  
岩本 格さん  
(和納8区・65歳)

今月十六日  
から二十二日  
まで「春の行  
政相談週間」  
が実施されま  
す。

ことしも先月十四日、村観光協会の総会が「ほてる大橋」で開かれ、観光客二十五万人誘客に向けての事業計画などが熱心に話し合われました。

同協会では、毎年観光キャラバンの実施や、岩室甚句日本一全国大会のテレビ放映等、マスコミを利用した宣伝活動を行い、観光客の誘客増に努めてきました。今年度は、こうした活動を積極的に行っていく一方、企業の週休二日制の浸透により予想される余暇時間の拡大を、誘客増に結びついでいる、と出席した関係者らは決意を新たにしていました。

## 村ぐるみ 笑顔でようこそ、またどうぞ！



▶総会であいさつを述べる鷲沢村長



## にぎやかに深める地区内交流

最近、村内の各地区あるいはグループなどで交流活動が活発に行われていますが、今回はその中でもちょっとユニークな交流を行っている和納八区第2班の皆さんをご紹介しましょう。当地区では、毎年一回忘年会を開催し、班員相互の親睦交流を深めていますが、今年からもっと交流を深め楽しい地域にしようと親睦会を計画。そして先月18日、班内の人たち20人で村松公園(写真)を訪問、夜空に映える夜桜の下でにぎやかにふれあい交流を楽しんできました。本当に仲のよい同地区、秋には紅葉狩りも計画されているとのことです。

▶泉性寺跡に建てられた由緒碑



## 時の寺 泉性寺 ルーツは夏井に!!

皇太子さまとの結婚が決まった小和田雅子さんの墓参で、一躍「時の寺」となった「泉性寺(新潟市西堀通)」。実はこの泉性寺、十六世紀の終わり頃までは、夏井地区内にあったのです。泉性寺は、京都から北陸の海上ルートを通って間瀬に上陸し、夏井に寺基を構えたのです。しかし、同寺が約四百年前に移転した後は、阿部実さん宅の裏に墓地の一部分が残されただけです。が、夏井の法恩講の際には、必ず泉性寺の住職が奉持して来村、阿部一族がそれを迎えて講を営んでいます。昭和六十一年には、三十三代住職により、泉性寺由緒碑が建てられました。

## 美しく、そして機能的に

——樋曾・栄地区の圃場整備が完了——

平成3年～4年の2か年継続で行われていた樋曾地区、栄地区(一部)の圃場整備(約50ha)が完了し、美しく生まれ変わった圃場が今月の田植えを前に引き渡されました。今回の圃場整備は、広域排水路工事の残土の有効利用を兼ねた補償工事として行われたもので、工事は圃場の整備をはじめ用水路のパイプライン化、排水路、農道整備それに機場整備などが行われ、附近一帯は美しくそして機能的な水田へと新しく生まれ変わりました。

